

Artikel vom 12.11.2022

Große Freude am St. Martinstag:

## Wir überraschten wieder die Kiga-Kinder mit einem Martinsweck!



### Liebe Elsenfelder, Rück-Schippacher und Eichelsbacher!

Wie Sie sicherlich wissen, begann in manchen Regionen am 11.11 die Karnevalsaison. Bei uns feierten wir vor allem den **St. Martinstag**. Daher hatten wir uns wieder überlegt, die Kindergartenkinder in unserer Gemeinde mit einem St. Martinsweck zu überraschen. So verteilten wir in allen Kindergärten insgesamt 388 leckere Brötchen, die wieder mit viel Liebe von der **Bäckerei Weigand** gebacken wurden. Dafür ein herzliches DANKESCHÖN!

Unsere fleißigen Helfer übergaben diese vor Ort und wurden sogar als Dank mit vielen Liedern beglückt - das lässt natürlich Herzen höher schlagen. Wir haben uns sehr über die glücklichen Kinderaugen gefreut und hoffen doch sehr, dass die Leckerei auch geschmeckt hat :)

Ihre CSU-Elsenfeld